



Le rapport sur l'exécution budgétaire du Cameroun renseigne que le service de la dette publique pour les neuf premiers mois de l'année 2017 s'établit à 362,3 milliards de FCFA contre 374,3 milliards de FCFA un an plus tôt. Ce qui représente une baisse de 12 milliards (-3,2%) en glissement annuel.

Par rapport à l'objectif de paiement de 423,2 milliards de FCFA prévus fin septembre 2017, relève le rapport sur l'exécution budgétaire, le service de la dette publique est en retrait de 60,9 milliards, soit un taux d'exécution de 85,6%.

Dans le détail, le service effectif de la créance extérieure du Cameroun est de 138,8 milliards à fin septembre 2017 contre 181,7 milliards à fin septembre 2016, soit une diminution de 42,9 milliards (-23,6%). Son taux de réalisation est de 99,9% et, il n'y a pas d'accumulation d'arriérés, souligne le rapport.

Quant aux paiements au titre de la dette intérieure, ils progressent de 30,9 milliards de FCFA (+16,1%), passant de 192,6 milliards à fin septembre 2016 à 223,5 milliards à fin septembre 2017. Par rapport aux 284,2 milliards prévus, le taux d'exécution de ces paiements est de 78,7%.

Source: Investir au Cameroun

---